
Köpke zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. Mai 2018, 17:51

Ich schreibs mal extern:

https://www.tag24.de/nachricht…-zweite-bundesliga-597561

So wie die Neuzugänge, so beschäftigen die Fans auch mögliche weitere Abgänge. Der Kicker
vermeldete schon in der Vorwoche, dass Hertha BSC an Pascal Köpke interessiert sei. Jetzt ist
wohl auch Nürnberg in den Poker eingestiegen. Da der 22-Jährige noch bis 2020 Vertrag
hat, wäre eine festgeschriebene Ablösesumme von 800.000 Euro fällig - laut Kicker.

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 17:53

Wie schon oft gesagt, das Geld könnten wir besser anlegen, wie ich finde. 

Beitrag von „Totti“ vom 24. Mai 2018, 17:54

Joa. Hieß er Kevin Alhonoglu, würd man den wohl eher weniger jedes Transferfenster
herbeischreiben.

Beitrag von „simesime“ vom 24. Mai 2018, 18:00

Für die 2. Liga wäre er ok, für Buli glaub ich nicht, dass es reicht. Lasse mich aber natürlich
gerne eines besseren belehren...
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Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 18:03

Wär halt ein typischer Ergänzungsspieler für die erste Liga, bei dem man mal schauen kann, ob
es reicht. Haben wir dafür das Geld? Sicher nicht!

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 24. Mai 2018, 18:03

Der Threadtitel liest sich schön, das lässt sich nicht abstreiten.

Ich würde aber ganz klar lieber den Abdullahi bei uns sehen. Auch wenn er ein paar
hundertausend Euro mehr kosten sollte.

Beitrag von „Gundl“ vom 24. Mai 2018, 18:10

Sollte man ihn holen versteh ich die Welt nicht mehr.

Hatte paar gute Spiele. Sonst wie auch in der Relegation nichts von ihm zu sehen.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 18:14

Für 800k definitiv viel zu teuer. Er sah weder gegen die KSC-Abwehr noch gegen uns gut aus.
Wann immer ich ihn bewusst beobachtet habe, war er kein besonderer Zweitligaspieler. Wären
wir Augsburg/Gladbach/sonstwer würde ich es verstehen. Dass wir aber für nen mittelmäßigen
Zweitligaspieler fast ein Viertel unseres Budgets hergeben, versteh ich nicht.

Beitrag von „König“ vom 24. Mai 2018, 18:15

Wo ist das ? @Argo im Threadtitel 
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Beitrag von „Glubbi“ vom 24. Mai 2018, 18:18

bitte kein Geld für den ausgeben, der hat nur durchschnittliches Zweitliga Niveau. In beiden
Relis max. Mitläufer

Bringt uns nicht weiter

Beitrag von „ClubChris“ vom 24. Mai 2018, 18:40

Sehe ich anders.

Köpke hat in einer Truppe wie Aue immerhin zwei Jahre hintereinander 10 Saisontore
geschossen und auch einige Tore vorbereitet.

Zudem ist er mit 22 Jahren noch jung.

Wenn ein Waldschmidt 5 Millionen € wert sein soll, wären 800.000 € in Köpke gut investiertes
Geld.

Identifikation mit dem Verein wäre auch gegeben und Negatives über seinen Charakter habe
ich auch noch nicht gehört.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 24. Mai 2018, 18:49

Wäre Konterspieler und somit ein Typus der uns fehlt.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 24. Mai 2018, 18:53

Wird sich unter Köllner zu hundert Prozent verbessern und zu einer Granate reifen. Holen!!
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Beitrag von „münchner clubfan“ vom 24. Mai 2018, 19:43

Zitat von vizerekordmeister 

Wäre Konterspieler und somit ein Typus der uns fehlt.

In der zweiten Liga vermutlich ja - in der ersten ist er zu langsam und zwar deutlich.

Beitrag von „FCNMax“ vom 24. Mai 2018, 20:02

Zitat von münchner clubfan 

In der zweiten Liga vermutlich ja - in der ersten ist er zu langsam und zwar deutlich.

Somit ein Vorgriff auf die übernächste Saison 

Beitrag von „Daniel1982“ vom 24. Mai 2018, 20:18

Eigentlich sind es hier ähnliche Kommentare wie bei der Valentini-Verpflichtung. Da hieß es
auch, der kommt nur wegen seiner Club-Vergangenheit, er spielt bei nem Absteiger, keine
Verstärkung, usw....

Beitrag von „SusmaeL“ vom 24. Mai 2018, 20:25

10 Tore & 8 Vorlagen diese Saison lesen sich nicht schlecht.

Mit den richtigen Worten Köllners & Mitspielern auf dem Feld könnte er schon Zünden.

Sollte Abdullahi mehr als 1,5 Millionen € Ablöse kosten sollte man sich wirklich gedanken über
Die Verpflichtung machen.

Beide werden sicherlich nicht kommen.
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Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. Mai 2018, 20:25

Zitat von ClubChris 

Sehe ich anders.

Köpke hat in einer Truppe wie Aue immerhin zwei Jahre hintereinander 10 Saisontore
geschossen und auch einige Tore vorbereitet.

Zudem ist er mit 22 Jahren noch jung.

Wenn ein Waldschmidt 5 Millionen € wert sein soll, wären 800.000 € in Köpke gut
investiertes Geld.

Identifikation mit dem Verein wäre auch gegeben und Negatives über seinen Charakter
habe ich auch noch nicht gehört.

irgendwie graust es mich wenn ich an Sylvestr denk...

Beitrag von „ClubChris“ vom 24. Mai 2018, 20:29

Mag sein, aber nur wegen ihm nie mehr Spieler von Aue holen? 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 24. Mai 2018, 20:30

ja geniale Logik.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 24. Mai 2018, 20:32

Von Aue könnte man Kvesic oder Kahlig holen... natürlich nur als Ergänzungsspieler.
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(Bertram trotz seines Superspiels gegen den KSC hat sicher auch keine Erstligatauglichkeit)

Beitrag von „Jazza“ vom 24. Mai 2018, 20:33

wenn ein Waldschmidt 5 Mio kostet hol ich Köpke für 800.000 persönlich in Aue ab.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 24. Mai 2018, 20:34

Is des edds scho amtlich? Wenn nicht, warum hat dieser Thread-Titel dann kein Fragezeichen?

Beitrag von „SusmaeL“ vom 24. Mai 2018, 20:35

Zitat von Karbbfm 

Is des edds scho amtlich? Wenn nicht, warum hat dieser Thread-Titel dann kein
Fragezeichen?

wurde geändert!

Zufrieden? 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 24. Mai 2018, 20:36

Yes, Sir, yes.

Beitrag von „barren“ vom 24. Mai 2018, 20:37
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Kann auf den Positionen von Werner oder Salli spielen, sollte erstmal eine Verbesserung
gegenüber den beiden darstellen

Ob man einen Besseren für das Geld bekommt ?!

Beitrag von „wikinger“ vom 24. Mai 2018, 20:41

Zitat von SusmaeL 

10 Tore & 8 Vorlagen diese Saison lesen sich nicht schlecht.

Mit den richtigen Worten Köllners & Mitspielern auf dem Feld könnte er schon Zünden.

Sollte Abdullahi mehr als 1,5 Millionen € Ablöse kosten sollte man sich wirklich
gedanken über Die Verpflichtung machen.

Beide werden sicherlich nicht kommen.

Sylvestr hatte damals in Aue auch eine super Quote.........

Beitrag von „SusmaeL“ vom 24. Mai 2018, 20:42

Zitat von wikinger 

Sylvestr hatte damals in Aue auch eine super Quote.........

weil ein Spieler damals nicht eingeschlagen ist willst du jetzt davon auf andere schließen? 

Macht für mich keine Sinn deine Aussage

Beitrag von „wikinger“ vom 24. Mai 2018, 20:43
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Halte von Köpke nicht so viel. Unabhängig von Sylvestr.

Beitrag von „Zarate“ vom 24. Mai 2018, 20:45

Würde lieber Abdullahi holen.

Der würde zwar mehr Kosten aber bei dem sehe ich deutlich mehr Potzenzial.

Beitrag von „SusmaeL“ vom 24. Mai 2018, 20:50

Zitat von wikinger 

Halte von Köpke nicht so viel. Unabhängig von Sylvestr.

ich hoffe, falls da natürlich was dran ist, auf den „köllner- effekt“

Das er ihn weiterentwickeln kann 

Beitrag von „lego“ vom 24. Mai 2018, 21:16

Zitat von Glubbi 

bitte kein Geld für den ausgeben, der hat nur durchschnittliches Zweitliga Niveau. In
beiden Relis max. Mitläufer

Bringt uns nicht weiter

Wurde von Burgstaller nicht genau das selbe hier geschrieben?

Edit sachd : jawoll
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Beitrag von „docfred“ vom 24. Mai 2018, 21:17

Lego, was sagst du als langjähriger Stürmer zu Köpke?

Beitrag von „lego“ vom 24. Mai 2018, 21:18

Zitat von docfred 

Lego, was sagst du als langjähriger Stürmer zu Köpke?

War nur im Tor @docfred

Als stürmer war ich zu blöd

Sry

Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. Mai 2018, 21:19

Ich find köpke einfach schwach, auch wenn seine quote gut ist.

Wenn ich ihn kicken sehen hab, war das salli niveau!

Auf der anderen seite wäre er einer der bock auf nürnberg hat. Das hat auch was..

Beitrag von „Zarate_66“ vom 24. Mai 2018, 21:34

Von Aue hatten wir doch schon mal einen...
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Beitrag von „Stich“ vom 24. Mai 2018, 21:42

Ein Twitter - FCN-Fan schrieb :

Zitat 

Wenn man schon mal dabei sind, wie sieht es bei Köpke aus? Eure Kollegen vom Kicker,
meinten Glubb hätte Interesse 

Die Bild - Zeitung antwortet:

Zitat 

@BILD_FCN

Das sagt der Kicker - wir sagen seit Monaten etwas anderes ?

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 21:43

Ein Hoch auf die Bild!

Beitrag von „Iago78“ vom 24. Mai 2018, 21:51

Schnell, Jung und hungrig, Torriecher, evtl besondere Motivation beim Heimatverein, das klingt
alles sehr passend, auch für 800000.

Nur die Technik könnte ein Knackpunkt sein, Spieler die mit dem Ball nicht gut befreundet sind,
sehen in Köllners System nicht so genial aus.
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Köpke wäre schon besser als Salli, also mMn eine Verstärkung.

Beitrag von „docfred“ vom 24. Mai 2018, 21:53

Das einzige was für Köpke spricht ist sein Nachname. Und das reicht schon seit 100 Jahren nicht
mehr.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 24. Mai 2018, 21:57

Zitat von docfred 

Das einzige was für Köpke spricht ist sein Nachname. Und das reicht schon seit 100
Jahren nicht mehr.

Gefühlt 100 Jahre.

Ansonsten agree 100 %

Beitrag von „Golke“ vom 24. Mai 2018, 22:07

Köpke, Mathenia, Abdeldingsbums, Dorsch, Tillman etc. pp... Das sind ehrlich gesagt ALLES
keine Namen, die mich optimistisch sein lassen, nächste Saison eine halbwegs
konkurrenzfähige Erstligatruppe zu haben. Die zweite Liga hat nicht durch ihre Stärke, sondern
nur durch ihre Ausgeglichenheit überzeugt. Nur mit Perspektivspielern wird aus unserer Truppe
keine Erstligatruppe. Wir werden potentielle Leistungsträger brauchen, um eine Chance zu
haben. Das sehe ich bei all den gehandelten Namen nicht.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 22:11
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Mathenia mit dem Rest zu vergleichen ist der Wahnsinn, weil er 100 Erst & Zweitligaspiele hat,
die Mehrzahl davon Erstligaspiele. Köpke hat 72 Zweitligaspiele, Abdullahi hat 41, der Rest gar
keine,

Beitrag von „docfred“ vom 24. Mai 2018, 22:11

Oh. Wie jetzt... wir können keine Granaten und Garantien verpflichten sondern müssen mir
kleinen Brötchen darauf hoffen, dass es reicht?

Ja potzblitz.

Beitrag von „Marek Mintal“ vom 24. Mai 2018, 22:13

......ja das stimmt Golke.....der Borni soll schnell mal ne Bank überfallen...

Oder wenigstens den Lewandibgsbums aus München entführen....

Beitrag von „Jet93“ vom 24. Mai 2018, 22:13

Also das ist jetzt wirklich keine Überraschung. Wir sind von der ersten Liga im Grunde
himmelweit entfernt, wenn man ehrlich ist.

Beitrag von „Marek Mintal“ vom 24. Mai 2018, 22:17

Zitat von Misterfcn 
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Ich find köpke einfach schwach, auch wenn seine quote gut ist.

Wenn ich ihn kicken sehen hab, war das salli niveau!

Auf der anderen seite wäre er einer der bock auf nürnberg hat. Das hat auch was..

Salli und Köpke zu vergleichen.....

Ich seh da auch keinen Unterschied....außer 18 Scorerpunkte in einer Saison zu ääääh 3 in
2Jahren?

Beitrag von „RedBlack93“ vom 24. Mai 2018, 22:20

Zitat von Jet93 

Also das ist jetzt wirklich keine Überraschung. Wir sind von der ersten Liga im
Grunde himmelweit entfernt, wenn man ehrlich ist.

Genau so weit, wie es Darmstadt mit seiner Truppe aus ausrangierten & woanders nicht
funktionierenden Spielern war - kleiner als wir sind, müssen wir uns auch nicht machen. Die
hatten auch den kleinsten Etat - mit Abstand. Wenn die Mannschaft die fehlende individuelle
Klasse übers Kollektiv kompensieren kann, dann könnte es durchaus den Klassenerhalt geben.

Wir sind nächstes Jahr mal Erstligist. Für wie lange wird sich zeigen.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 24. Mai 2018, 22:22

Zitat von docfred 

Oh. Wie jetzt... wir können keine Granaten und Garantien verpflichten sondern müssen
mir kleinen Brötchen darauf hoffen, dass es reicht?
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Ja potzblitz.

YES. Wir können tatsächlich keine Granatien und Garanten verpflichten. Diese Erkenntnis sollte
nicht neu sein.

Und wir müssen auch weiterhin kleine Blödchen backen.

Und es wird sauschwer - ob mit oder ohne Mathenia und Köpke - nächste Saison in der 1. Liga
zu bestehen. Das sollte auch jedem hier von vorneherein klar sein (ist wahrscheinlich auch zu
90 % der Fall).

Aber kaum ist die Säsong rum, wächst der Spekulationsballon. Und ich würde mich sehr freuen,
wenn er mit einem lauten Knall und nicht den hier kolportierten Namen platzen würde. Dann
hätte Bornemann zunächst einmal alles richtig gemacht.

Beitrag von „Joey“ vom 24. Mai 2018, 22:39

Köpke is schnell, weiß wo das Tor steht und muss nächste Saison sicher kaum gegen Alois-
Schwartz Teams antreten, die hinten stehen und sich nicht über die Mittellinie trauen.

Ein Waldschmidt wechselt für 5Mio. nach Freiburg, ein Köpke kostet 800.000. Da nehm ich
letzteren und mach nen besseren Waldschmidt draus. Wir sollen nämlich mittlerweile über ein
Trainerteam verfügen, die junge Kicker besser machen.

Und an all die Scoutingfuzzies hier, die von Köpke ganze 2 Spiele gegen den KSC gesehen
haben -> 

Beitrag von „Glubbman“ vom 24. Mai 2018, 22:54
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Wir können uns, Stand jetzt, 5 Spieler der 800.000€ Klasse leisten.

Wäre also Köpke für einen solchen Betrag akzeptabel?

Pro- Indizien

- unter Köllner könnte er sich weiterentwickeln

- Valentini-Boost weil er wieder beim Glubb spielt

- ?

Kontra-Indizien

- ?

Beitrag von „Neibsn“ vom 24. Mai 2018, 23:28

Falls er kommt könnte er auch eine gleiche Entwicklung wie Valle machen, zurück in der
Heimat, das beflügelt, wäre schon dafür

Beitrag von „chewie“ vom 24. Mai 2018, 23:39

Ich habe Köpke auch nie als enorme Verstärkung gesehen. Aber sollten die 800000 stimmen,
dann sage ich, dass man das durchaus machen kann. Eine gewisse Qualität hat er ja
nachgewiesen. Er ist schnell, hat einen ordentlichen Schuss und einen Torinstinkt. Er hat
nachgewiesen, dass er in der zweiten Liga konstant Tore schießen kann, auch bei einer
Mannschaft die nicht vorne mitspielt.

Er könnte als Konterspieler durchaus funktionieren. Ich sehe ihn jetzt auf keinen Fall schwächer
als Salli und auch Palacios sehe ich aktuell nicht besser.
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Ich erinnere auch an einen Füllkrug, der auch erst bei uns einen guten Sprung in seiner
Entwicklung gemacht hat und jetzt auch in Hannover nochmal einen Sprung gemacht und
entgegen meiner Erwartung sich in der Bundesliga gut etabliert hat.

Darüberhinaus dürfen wir auch nicht nur kurzfristig denken. Wir sind leider mit der kleinste
Fisch im Teich in der nächsten Saison. Man muss auch im Plan haben, dass man wieder
absteigt, dann ist es auch gut, wenn man Leute hat die in dieser Liga schon funktioniert haben.

Beitrag von „Albakiller“ vom 25. Mai 2018, 00:22

Köpke für 800k ist sicher ein No Brainer.

Wenn es dann noch die Chance gibt nach der WM sich zwei Außen mit hoher Qualität zu leihen,
hätten wir einen guten Konkurrenzkampf im Team und jeder müsste sich beweisen.

Beitrag von „Joey“ vom 25. Mai 2018, 02:20

Für Pascal wär´s jetz an der Zeit nach Liga 3 und Liga 2 den nächsten Schritt zu wagen. Hertha
war doch letzte Saison auch schon im Gespräch. Er hat sich stetig weiterentwickelt und da
gibt´s bestimmt noch ein paar Prozente raus zu kitzeln. Er ist halt weniger der
Strafraumknipser, als mehr der Konterstürmer. Den werden wir in der neuen Saison sicher
besser brauchen, als in der letzten.

Beitrag von „maecglubb“ vom 25. Mai 2018, 02:22

wäre für mich im gesamtpaket in sich logischer als der auch per gerücht gehandelte
braunschweiger spieler.

Beitrag von „debberla“ vom 25. Mai 2018, 06:38
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Also im Vergleich zu Abdullahi hat Köpke nachgewiesen, dass er konstant ordentliches bis gutes
Niveau spielen kann. Natürlich deutet Abdullahi mehr Potenzial an, aber wer weiß, ob er das
jemals regelmäßig abrufen kann?

Bei Köpke muss man ansonsten festhalten, dass er sich seit unserer U19-Abstiegsaison (wo er
ähnlich bodenlos war wie ein gewisser Marius Wolf) stetig gesteigert hat und sich bei Aue vorne
den Arsch abgerannt hat. Er ist im Prinzip ein Timo Werner in jung mit Torriecher.

Letztlich könnte ich mir auch eine Offensivreihe Abullahi, Ishak und Köpke vorstellen, weil 2
davon mindestens gut sind als vorderste Verteidiger. Aber ob wir das Geld dafür haben ist eine
andere Frage... Allerdings werden zwei Außen-MF oder -Stürmer wohl sowieso kommen.

Beitrag von „El Molotov“ vom 25. Mai 2018, 06:44

Zitat von docfred 

Oh. Wie jetzt... wir können keine Granaten und Garantien verpflichten sondern müssen
mir kleinen Brötchen darauf hoffen, dass es reicht?

Ja potzblitz.

Musst du verstehen. Das kam jetzt total unerwartet! Ist ja nicht so, dass wir 20 Mio.
Verbindlichkeiten haben und nur mit Glück und Gewürge die Lizenz erhalten haben. Auch hat
uns Meeske immer erzählt alles wäre gut und wir könnten bei einem Aufstieg richtig dicke
Fische angeln! Oh Wait....

Beitrag von „El Molotov“ vom 25. Mai 2018, 06:45

Zitat von debberla 
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Also im Vergleich zu Abdullahi hat Köpke nachgewiesen, dass er konstant ordentliches
bis gutes Niveau spielen kann. Natürlich deutet Abdullahi mehr Potenzial an, aber wer
weiß, ob er das jemals regelmäßig abrufen kann?

Bei Köpke muss man ansonsten festhalten, dass er sich seit unserer U19-Abstiegsaison
(wo er ähnlich bodenlos war wie ein gewisser Marius Wolf) stetig gesteigert hat und
sich bei Aue vorne den Arsch abgerannt hat. Er ist im Prinzip ein Timo Werner in jung
mit Torriecher.

Letztlich könnte ich mir auch eine Offensivreihe Abullahi, Ishak und Köpke vorstellen,
weil 2 davon mindestens gut sind als vorderste Verteidiger. Aber ob wir das Geld dafür
haben ist eine andere Frage... Allerdings werden zwei Außen-MF oder -Stürmer wohl
sowieso kommen.

Meinst du Tobi Werner?

Beitrag von „debberla“ vom 25. Mai 2018, 06:46

Zitat von El Molotov 

Meinst du Tobi Werner?

Äh klar. Ich verwechsel die dauernd und merke es normalerweise recht schnell...

Beitrag von „El Molotov“ vom 25. Mai 2018, 06:54

Zitat von debberla 

Äh klar. Ich verwechsel die dauernd und merke es normalerweise recht schnell...

Das Problem kenne ich 
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Beitrag von „Wirthsson“ vom 25. Mai 2018, 07:27

Ich mag den Köpke ja, aber kein Stürmer für die Bundesliga. Leider. Da können wir auch dem
Engelhardt eine Chance geben. Und für das Geld einen richtigen Knipser holen der sich auch in
der Bundesliga oder in einer der Top-Ligen bereits bewiesen hat.

Sorry Pascal aber ich bin leider eher dagegen als dafür.

Beitrag von „Marek Mintal“ vom 25. Mai 2018, 07:38

Für 800000 € nen Knipser der sich bewiesen hat......manchmal fragst di echt 

Ich gehe aber davon aus das du  vergessen hast.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 25. Mai 2018, 07:42

Zitat von Marek Mintal 

Für 800000 € nen Knipser der sich bewiesen hat......manchmal fragst di echt 

Ich gehe aber davon aus das du  vergessen hast.

Natürlich nicht für 800.000 Kollege. Da müssen wir natürlich etwas mehr in die Hand nehmen.
Aber besser als drei Mann für 800.000 die zusammen drei Tore machen. Nichts für Ungut, ich
mag den Köpke aber ich bezweifle dass er uns helfen kann :-/

Beitrag von „putzi“ vom 25. Mai 2018, 07:44
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Gibts eigentlich für dieses angebliche Interesse an Köpke irgend eine Quelle oder ist das wieder
das übliche Phänomen das auftritt wenns Transferfenster offen ist und vorher zufällig Aue im TV
war?

Beitrag von „Fabbo“ vom 25. Mai 2018, 07:49

Der Kicker berichtet von einem Interesse.

Beitrag von „Iago78“ vom 25. Mai 2018, 07:54

Bornemann hat das vor nem guten halben Jahr schon einmal bestätigt, dass Köpke für den Club
ein interessanter Spieler ist, aber einen Transfer (stand damals) nicht darstellbar ist.

Beitrag von „Altmeister“ vom 25. Mai 2018, 08:07

Zitat von debberla 

Also im Vergleich zu Abdullahi hat Köpke nachgewiesen, dass er konstant ordentliches
bis gutes Niveau spielen kann. Natürlich deutet Abdullahi mehr Potenzial an, aber wer
weiß, ob er das jemals regelmäßig abrufen kann?

Bei Köpke muss man ansonsten festhalten, dass er sich seit unserer U19-Abstiegsaison
(wo er ähnlich bodenlos war wie ein gewisser Marius Wolf) stetig gesteigert hat und
sich bei Aue vorne den Arsch abgerannt hat. Er ist im Prinzip ein Timo Werner in jung
mit Torriecher.
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Letztlich könnte ich mir auch eine Offensivreihe Abullahi, Ishak und Köpke vorstellen,
weil 2 davon mindestens gut sind als vorderste Verteidiger. Aber ob wir das Geld dafür
haben ist eine andere Frage... Allerdings werden zwei Außen-MF oder -Stürmer wohl
sowieso kommen.

Schön, wieder mal mehr von dir zu lesen!

Beitrag von „Gattuso“ vom 25. Mai 2018, 08:11

Zitat von Wirthsson 

Ich mag den Köpke ja, aber kein Stürmer für die Bundesliga. Leider. Da können wir
auch dem Engelhardt eine Chance geben. Und für das Geld einen richtigen Knipser
holen der sich auch in der Bundesliga oder in einer der Top-Ligen bereits bewiesen hat.

Sorry Pascal aber ich bin leider eher dagegen als dafür.

Was wäre denn ein "richtiger" Knipser der sicher 10+ Tore machen wird und in unserem Budget
liegt?

Beitrag von „putzi“ vom 25. Mai 2018, 08:12

In meinen Alten Anstoß 3 Datenbanken finde ich dir da hunderte.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 25. Mai 2018, 08:15

Zitat von Gattuso 
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Was wäre denn ein "richtiger" Knipser der sicher 10+ Tore machen wird und in
unserem Budget liegt?

keine Ahnung aber weisst du nicht was ich meine. Klar haben wir gewisse Einschränkungen was
das Geld angeht, gut er könnte auch voll durchstarten was ich ihm gönnen würde aber ich
glaube es reicht bei Ihm nicht für die Bundesliga.

Für Ihn würde ich ein bisschen Geld in die Hand nehmen. Zwar eher ein Vorbereiter aber
unglaublich stark.

Zinedine Ferhat (Le Havre)

Hab ich schon live gesehen. Aber wir können es eh nicht beeinflussen. Ich gebe jedem seine
Chance aber ich darf ja auch meine Meinung sagen, ist ja nicht böse gemeint.

Beitrag von „The Q“ vom 25. Mai 2018, 09:02

Zitat von SusmaeL 

10 Tore & 8 Vorlagen diese Saison lesen sich nicht schlecht.

Mit den richtigen Worten Köllners & Mitspielern auf dem Feld könnte er schon Zünden.

Sollte Abdullahi mehr als 1,5 Millionen € Ablöse kosten sollte man sich wirklich
gedanken über Die Verpflichtung machen.

Beide werden sicherlich nicht kommen.

Warum nicht? Wir hätten definitv noch Bedarf an zwei Außen als Verstärkung und wenn ich
mich recht entsinne, können beide auf beiden Seiten spielen

Beitrag von „Norimbergala“ vom 25. Mai 2018, 09:14
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Auf diese Personalie bin ich gespannt. Köpke ist in seiner Freizeit oft in Nürnberg und hat hier
eine Eigentumswohnung seit letztem Jahr.

Abwarten

Beitrag von „Gattuso“ vom 25. Mai 2018, 09:41

Zitat von Wirthsson 

keine Ahnung aber weisst du nicht was ich meine. Klar haben wir gewisse
Einschränkungen was das Geld angeht, gut er könnte auch voll durchstarten was ich
ihm gönnen würde aber ich glaube es reicht bei Ihm nicht für die Bundesliga.

Für Ihn würde ich ein bisschen Geld in die Hand nehmen. Zwar eher ein Vorbereiter
aber unglaublich stark.

Zinedine Ferhat (Le Havre)

Hab ich schon live gesehen. Aber wir können es eh nicht beeinflussen. Ich gebe jedem
seine Chance aber ich darf ja auch meine Meinung sagen, ist ja nicht böse gemeint.

Alles anzeigen 

Ich verstehe deine Argumentation völlig, nur befürchte ich das es in unserer "Preisklasse"
niemanden gibt von dem wir sicher sagen können er wird das Geld wert sein.

Daher ist es mir persönlich relativ egal ob wir einen Köpke für 800.000 holen oder einen
anderen, auf dem Papier besseren für 3 Millionen. Entscheidend ist ob er ins System und
charakterlich zum Team passt. Ich denke so planen auch die Verantwortlichen. LEtztlich
brauchen wir den ein oder anderen Glücksgriff (siehe Wolf bei Frankfurt oder Thommy bei
Stuttgart).
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Aber, um nochmal auf deinen Gedanken zurückzukommen: Ich hätte auch lieber einen Spieler
bei dem ich ein tolles Gefühl habe. Ich habe mich aber damit abgefunden man auch als Fan hier
kleiner Brötchen backen muss.

Beitrag von „olymp69“ vom 25. Mai 2018, 10:03

Zitat von Gattuso 

Aber, um nochmal auf deinen Gedanken zurückzukommen: Ich hätte auch lieber einen
Spieler bei dem ich ein tolles Gefühl habe. Ich habe mich aber damit abgefunden man
auch als Fan hier kleiner Brötchen backen muss.

Ich hatte bei Stefaniak ein tolles Gefühl. 

Inzwischen finde ich auch, dass tolle Gefühle völlig überbewertet sind.

Zumindest wenn es um Spielertransfers geht. 

Beitrag von „Wirthsson“ vom 25. Mai 2018, 10:10

Zitat von Gattuso 

Ich verstehe deine Argumentation völlig, nur befürchte ich das es in unserer
"Preisklasse" niemanden gibt von dem wir sicher sagen können er wird das Geld wert
sein.

Daher ist es mir persönlich relativ egal ob wir einen Köpke für 800.000 holen oder einen
anderen, auf dem Papier besseren für 3 Millionen. Entscheidend ist ob er ins System
und charakterlich zum Team passt. Ich denke so planen auch die Verantwortlichen.
LEtztlich brauchen wir den ein oder anderen Glücksgriff (siehe Wolf bei Frankfurt oder
Thommy bei Stuttgart).

Aber, um nochmal auf deinen Gedanken zurückzukommen: Ich hätte auch lieber einen
Spieler bei dem ich ein tolles Gefühl habe. Ich habe mich aber damit abgefunden man
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auch als Fan hier kleiner Brötchen backen muss.

Ja stimmt schon...wir sind eben der Club. Und es hat schon oft genug funktioniert aber
mindestens genauso oft eben nicht.  Egal was kommt ich gebe jedem die Chance.

Beitrag von „juninho“ vom 25. Mai 2018, 10:12

Beim Namen Köpke hab ich vong Feeling her immer ein gutes Gefühl 

Bei anderen Themen bin ich eher dafür, die harten Fakten zu bewerten...

Beitrag von „Golke“ vom 25. Mai 2018, 10:14

Zitat von Marek Mintal 

......ja das stimmt Golke.....der Borni soll schnell mal ne Bank überfallen...

Oder wenigstens den Lewandibgsbums aus München entführen....

Es muss nicht zwingend um wahnsinnig viel Kohle gehen, aber ein bis zwei Transfer a la Timmy
Simons würden die Qualität durchaus erhöhen. Ich hoffe ja, das AB da noch was in der Pipeline
hat.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. Mai 2018, 10:46

Vielleicht ist er bei Hertha besser aufgehoben - mit guten Nebenspielern
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Ob er bei uns - mit erheblich mehr Druck - (nicht nur wegen dem Namen) einschlägt - also da
zweifel ich dran.

Kiels Schindler wär mir lieber - wenn machbar.

Düsseldorf will übrigens Duksch für 2,5 - 3 Mio.

Da sieht man schon wo wir finanziell einzuordnen sind.

Beitrag von „hollifcn7“ vom 25. Mai 2018, 11:02

vielleicht kommt Ja der Papa gleich als Torwart Trainer mit 

Beitrag von „briizdor“ vom 25. Mai 2018, 11:03

Zitat von Zarate_66 

Düsseldorf will übrigens Duksch für 2,5 - 3 Mio.

Da sieht man schon wo wir finanziell einzuordnen sind.

Wobei man aber fairerweise sagen muss, dass alles was Düsseldorf bisher geholt hat ablösefrei
war.

Einzig für Raman, den sie per Option fest verpflichtet haben, haben sie 1,5 Mio gezahlt und
diese sollten noch in die Bilanz der 2.Liga Saison rein laufen, somit also den Etat für die nächste
Saison nicht belasten.
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Würden wir das so machen, könnten wir Ducksch auch bezahlen, ist halt nur die Frage ob ich
lieber mein ganzes Geld, quasi ALL-IN, in einen Spieler investiere der zwar in Liga 2 gute Werte
hatte aber auch noch keine Sekunde 1.Liga gespielt hat oder ob ich versuche das wenige Geld
das ich habe auf mehrere Köpfe zu verteilen und zu hoffen, dass zumindest ein Teil dieser
Spieler einschlägt.

Da besteht halt bei Ducksch schnell die Gefahr, dass aus einem Königstransfer ein Sylvestr 2.0
wird.

Aber egal ob Düsseldorf oder wir, bei beiden Vereinen wird aktuell jeder Transfer irgendwie mit
einem gewissen Risiko verbunden sein.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 25. Mai 2018, 11:06

Zitat von hollifcn7 

vielleicht kommt Ja der Papa gleich als Torwart Trainer mit 

höchstwahrscheinlich, so wie er sich die letzten Jahre & Jahrzehnte für den Club eingesetzt hat

Ich finde: da ist heutzutage Felix Magath näher am Club als AK

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. Mai 2018, 11:11

Kumpel von mir (Clubfan und Aue-Fan) - wohnt in Nürnberg u. kommt aus Aue ... der ist sich bei
Köpke auch nicht so sicher. Meinte das er gute Spiele für Aue gemacht hat, relativ schnell ist u.
nen guten Schuss hat - aber auch einige Spiele in denen er überhaupt nicht zu sehen war bzw.
nix ging. 800.00€ ist eigentlich heutzutage überhaupt nix und das ein Erstligist bei solchen
Summen ins schwitzen und nachdenken kommt zeigt worauf wir uns bei Neuzugängen
einstellen können.
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Beitrag von „olymp69“ vom 25. Mai 2018, 11:17

Zitat von Zarate_66 

Kumpel von mir (Clubfan und Aue-Fan) - wohnt in Nürnberg u. kommt aus Aue ... der ist
sich bei Köpke auch nicht so sicher. Meinte das er gute Spiele für Aue gemacht hat,
relativ schnell ist u. nen guten Schuss hat - aber auch einige Spiele in denen er
überhaupt nicht zu sehen war bzw. nix ging.

Leistungsschwankungen finde ich bei einem aktuell 22-jährigen wenig verwunderlich.

Hätte er die nicht, würde die kolportierte Ablösesumme wohl kaum unter 1 Mio liegen.

Beitrag von „DB4“ vom 25. Mai 2018, 11:18

Zitat von briizdor 

Wobei man aber fairerweise sagen muss, dass alles was Düsseldorf bisher geholt hat
ablösefrei war.

Einzig für Raman, den sie per Option fest verpflichtet haben, haben sie 1,5 Mio gezahlt
und diese sollten noch in die Bilanz der 2.Liga Saison rein laufen, somit also den Etat
für die nächste Saison nicht belasten.

Würden wir das so machen, könnten wir Ducksch auch bezahlen, ist halt nur die Frage
ob ich lieber mein ganzes Geld, quasi ALL-IN, in einen Spieler investiere der zwar in
Liga 2 gute Werte hatte aber auch noch keine Sekunde 1.Liga gespielt hat oder ob ich
versuche das wenige Geld das ich habe auf mehrere Köpfe zu verteilen und zu hoffen,
dass zumindest ein Teil dieser Spieler einschlägt.

Da besteht halt bei Ducksch schnell die Gefahr, dass aus einem Königstransfer ein
Sylvestr 2.0 wird.

Aber egal ob Düsseldorf oder wir, bei beiden Vereinen wird aktuell jeder Transfer
irgendwie mit einem gewissen Risiko verbunden sein.
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Alles anzeigen 

Naja Düsseldorf hat 1,5 für Raman ausgegeben. Dazu noch Zimmer der auch nur geliehen war.
Haraguchi und Usami sind ja auch wieder weg oder müssen gekauft werden. Eigentlich
Wahnsinn was sie verlieren oder erst mal in die Hand nehmen müssen um den Kader der
letzten Saison zu halten!

Beitrag von „eugeln“ vom 25. Mai 2018, 11:22

sehe köpke ähnlich wie teuchert. Allerdings hat köpke mehr einsätze.

Ich bin für ne Verpflichtung und halte 800.000 angemessen.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 25. Mai 2018, 11:23

Zitat von Zarate_66 

Kumpel von mir (Clubfan und Aue-Fan) - wohnt in Nürnberg u. kommt aus Aue ... der ist
sich bei Köpke auch nicht so sicher. Meinte das er gute Spiele für Aue gemacht hat,
relativ schnell ist u. nen guten Schuss hat - aber auch einige Spiele in denen er
überhaupt nicht zu sehen war bzw. nix ging. 800.00€ ist eigentlich heutzutage
überhaupt nix und das ein Erstligist bei solchen Summen ins schwitzen und
nachdenken kommt zeigt worauf wir uns bei Neuzugängen einstellen können.

Der kleine Köpke wäre halt für die meisten Bundesligisten so ein „Zusatzspieler“ im
teuchertschen Sinne, den man sich ne zeitlang gönnt & mal schaut, wie er sich entwickelt... Für
uns wäre er fast schon ein „Königstransfer“, der aufgrund der - für unsere (heutigen)
Verhältnisse- hohen Ablöse gleich einschlagen müsste...

Beitrag von „The Q“ vom 25. Mai 2018, 11:36
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Ganz ehrlich, wäre für mich bei 800.000 Euro ein absoluter Toptransfer, wenn wir ihn ohne
Ausstiegsklausel langfristig zu nicht zu hohen Konditionen binden können. Er hat konstant
bewiesen, dass er in der zweiten Liga scoren kann und ist genau de Stürmertyp, der uns im
AUgenblick noch fehlt. Die Chance, dass er einschlägt ist also da. Darüber hinaus muss man
einfach auch realistisch sein. Es kann durchaus sein, dass er Probleme hat sich in der 1 Liga
gleich richtig durchzusetzen. Aber er wäre auf jeden Fall in der zweiten Liga ein Spieler, den ich
sehr gern im KAder hätte und es ist numal so, dass alles andere als ein Abstieg am Ende der
Saison eine Überraschungwäre und dafür muss diese Saison auch genutzt werden, dass man
auch in einem oder zwei JAhren noch konkurrenzfähig ist.

Beitrag von „Clubi“ vom 25. Mai 2018, 11:57

Ich bin ja bekanntlich kein Freund von Köpke, da ich immer so meine Probleme mit Stürmern
habe, die technisch mangelhaft sind.

Für mich ist Köpke so die Kategorie Kutschke, rein fußballerisch gesehen.

Sprich ein Stürmer, dem bei zehn Anspielen achtmal der Ball verspringt.

Er ist mit Sicherheit ein mannschaftsdienlicher Spieler, aber halt keiner, der auch mal einen
Verteidiger ausspielen kann.

Ich mag einfach diese Art Stürmer nicht!

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 25. Mai 2018, 12:11

Aber brauchen wir nicht eher einen Stürmer, der ackert und kämpft? Eine technisch versierten,
der dafür kämpferisch schlechter ist, passt in unsere Truppe nicht rein. Wenn wir nicht direkt
wieder absteigen wollen, führt der Weg wohl nur über den Kampf...

Beitrag von „Clubi“ vom 25. Mai 2018, 12:17
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Zitat von Joker-schwarz-rot 

Aber brauchen wir nicht eher einen Stürmer, der ackert und kämpft? Eine technisch
versierten, der dafür kämpferisch schlechter ist, passt in unsere Truppe nicht rein.
Wenn wir nicht direkt wieder absteigen wollen, führt der Weg wohl nur über den
Kampf...

Wir brauchen Stürmer, die bei Kontern nicht über die eigenen Füße stolpern.

Oder um es freundlicher auszudrücken, die Kontermöglichkeiten nicht durch miserable
Ballbehandlung im Keim ersticken.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 25. Mai 2018, 12:17

Zitat von Clubi 

Ich bin ja bekanntlich kein Freund von Köpke, da ich immer so meine Probleme mit
Stürmern habe, die technisch mangelhaft sind.

Für mich ist Köpke so die Kategorie Kutschke, rein fußballerisch gesehen.

Sprich ein Stürmer, dem bei zehn Anspielen achtmal der Ball verspringt.

Er ist mit Sicherheit ein mannschaftsdienlicher Spieler, aber halt keiner, der auch mal
einen Verteidiger ausspielen kann.

Ich mag einfach diese Art Stürmer nicht!

Ich habe Köpkes Spielweise nicht s o o verfolgt, als dass ich sagen könnte ob er uns hilft oder
nicht....aber rein vom Typ her (Sohn von „Club-Legende“ & ehemaliger Jugendspielerr) hätte er
natürlich maximales Identifikationspotential.

Also bevor wir jetzt wieder einen Häßler der Urkraine holen könnte man es auf jeden Fall mit
ihm versuchen...

Beitrag von „San Migooo“ vom 25. Mai 2018, 12:19
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Woher kommt das Gerücht überhaupt??

Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 25. Mai 2018, 12:25

Zitat von Clubi 

Wir brauchen Stürmer, die bei Kontern nicht über die eigenen Füße stolpern.

Oder um es freundlicher auszudrücken, die Kontermöglichkeiten nicht durch miserable
Ballbehandlung im Keim ersticken.

Naja, seine Quote ist mit 10 Treffern nicht so schlecht. Also so gefallen ist er nicht über seine
Füße...

Ich persönlich würde einen Versuch mit ihm begrüßen. Was will man auch für 800.000€
erwarten?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. Mai 2018, 12:29

Zitat von Clubi 

Wir brauchen Stürmer, die bei Kontern nicht über die eigenen Füße stolpern.

Oder um es freundlicher auszudrücken, die Kontermöglichkeiten nicht durch miserable
Ballbehandlung im Keim ersticken.

Burgstaller, Füllkrug sind jetzt auch net die Filigranen - aber sie rackern und können sich im
Zweikampf behaupten.

Ausserdem ne Spur schlitzohriger.
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An Teuchert kommt Köpke mMn auch net ran.

Und der Andersson (Lautern-ablösefrei) ist ja weniger der Konterspieler, oder? Ausserdem ist
Mainz u. Freiburg an dem dran - wobei Freiburg ja genug MS hat.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. Mai 2018, 12:32

Zitat von San Migooo 

Woher kommt das Gerücht überhaupt??

Köpke ist halt einer aus der Jugend, einer der immer betont hat das der FCN sein Verein ist und
Nürnberg seine Stadt.

Gerüchte gibt es schon seit einem Jahr.

Beitrag von „olymp69“ vom 25. Mai 2018, 12:34

Konkret war kürzlich hier was zu lesen.

Ob die Quelle seriös ist? 

Beitrag von „Jack“ vom 25. Mai 2018, 12:42

Zitat von Clubi 

Wir brauchen Stürmer, die bei Kontern nicht über die eigenen Füße stolpern.
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Oder um es freundlicher auszudrücken, die Kontermöglichkeiten nicht durch miserable
Ballbehandlung im Keim ersticken.

Also Clubi, da bin ich aber anderer Meinung. Schau dir mal die Tore von Köpke aus der letzten
Saison (vor allem die Kontertore) an und überdenke deine Meinung. Köpke ist doch ein völlig
anderer Stürmertyp als Kutschke.

10 Tore bei einem Abstiegskandidaten sind sicherlich auch aller Ehren wert.

Klar kann man zweifeln ob er für uns in der 1.Buli eine Verstärkung ist, aber Holzfüß hat er jetzt
auch nicht.

Beitrag von „Jet93“ vom 25. Mai 2018, 12:46

Problem ist halt wirklich, dass wir uns nicht viel leisten können. Eine knappe Million ist für
unsere Verhältnisse einfach viel. Und wenn man sich dann nicht sicher ist, dass er gleich eine
Verstärkung sein könnte, sollte man es lassen und das Geld lieber anderweitig investieren. Ich
würde mich nicht gegen Köpke wehren, wäre aber skeptisch.

Beitrag von „olymp69“ vom 25. Mai 2018, 12:53

Du kriegst halt im Bereich von einer Mio keinen Spieler, von dem du dir sicher sein kannst, dass
er gleich eine Verstärkung sein wird.

Ich kann mich beim Thema Köpke echt nicht klar positionieren und werde es nehmen (müssen),
wie es kommt. 
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